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Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de l’école La Croisée, 

tenue à Rivière-du-Loup, le lundi 18 décembre 2023. 
 
Présences : Édith April, Karine Caron, Karine Plourde, Keven Lebel, Marie-Claude Rioux, Mélissa Bouffard, Stéphanie Dumont, Isabelle Busseau, Marie-Pier 
Dionne Lévesque, Martine Paradis, Valérie Potvin. 
 
 
Absences : Pascale Soucy, Daisy Boucher Lafrance, Mariette Lagacé, Marie-Chantal Tardif, Michaël Morin. 
 
 

Sujets Discussion et orientation Suivi à donner 

1. Mot de bienvenue et présences Mme Valérie Potvin souhaite la bienvenue à tous et les présences sont prises. 
 

2.  Lecture et adoption de l’ordre du 
jour  

Il est proposé par Mme Mélissa Bouchard que l’adoption de l’ordre du jour tel que 
proposé. 
Adopté à l’unanimité. 

 

3. Suivi et adoption du procès-verbal 
de la rencontre du 23 octobre 2023 

Mme Valérie Potvin fait les suivis au procès-verbal. 
 
Mme Édith April propose l’adoption du procès-verbal tel quel. 
 
Adopté à l’unanimité 

 

4. Nomination d’un président ou 
d’une présidente pour l’année, 
parmi les parents membres du 
conseil d’établissement (élu par 
tous les membres du conseil 
d’établissement qui ont droit de 
vote) 

Mme Mélissa Bouffard propose M. Michaël Morin pour le poste de président pour 
l’année 2023-2024.  Il a accepté. 
 
Mme Mélissa Bouffard propose Mme Karine Plourde comme vice-présidente pour 
l’année 2023-2024.  Mme Plourde accepte. 
 
Adopté à l’unanimité 

 

5. Approbation des modifications à 
l’horaire 

Il n’y a pas de modification à l’horaire. 
 

6. Affaires de la direction 
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Sujets Discussion et orientation Suivi à donner 

 6.1  Modification aux règles de 
régie interne 

Le document a été transmis par courriel.  Des modifications ont été apportées afin de se 
conformer à la loi 23) : les documents doivent être envoyés 7 jours avant la rencontre et 
la possibilité de tenir des rencontres virtuelles ou en formule hybride. 
Mme Karine Caron propose l’adoption des modifications. 
Adopté à l’unanimité. 

 6.2  Formation suivie par des 
membres du personnel 

La liste a été envoyée aux membres. 
Quelques ajouts sont faits : 

- 18 novembre : Mme Isabelle a participé à une formation sur l’enseignement aux 
élèves présentant des besoins particuliers. 

- 29 novembre et 20 décembre : Mme Nathalie, Mme Mélissa et M. Gino pour une 
formation sur les cercles de lecture 

- Scolago (logiciel pour les suppléances) 

 

 6.3  Activité école SCP et activités 
de Noël 

SCP : c’est demain le 19 décembre que les élèves vivront leur première célébration-
école.  Ce sera un « cherche et trouve » où les élèves devront chercher des vêtements 
de lutins de leurs enseignants. 
Activités de Noël : Il y aura un déjeuner pour tous, le matin.  Différentes activités sont 
organisées durant la journée.  Une collation biscuits et chocolats chauds sera servie en 
après-midi. 

 

 6.4  Premier bilan budgétaire de 
l’année 2023-2024 

Mme Valérie Potvin remet et explique un premier bilan budgétaire, au 12 décembre 2023. 
 

 6.5  Questionnaire envoyé aux 
parents en lien avec l’ouverture du 
SDG semaine de relâche 2024 

Un sondage a été envoyé aux parents pour vérifier l’intérêt d’ouvrir les lundi, mardi et 
mercredi.  Présentement, environ 55 parents auraient manifesté l’intérêt pour ces 
journées. 
Un rappel sera fait aux parents pour qu’ils complètent le sondage (date limite : 20 
décembre). 

 

 6.6  Présentation des 3 objectifs 
retenus pour le Projet Éducatif 

Mme Valérie Potvin présente le document de travail. 
Les objectifs retenus sont : 

1- Le bien-être physique et psychologique des enfants 
2- La réussite scolaire de tous les élèves 
3- La qualité des communications avec les parents 

Elle présente les orientations. 
Un questionnaire sera envoyé aux parents en lien avec les communications. 

 

7. Affaires de la présidence  
Aucun point.  

8. Suivi au comité de parents 

Mme Karine Plourde fait le suivi des deux dernières rencontres au comité de parents. 
- La maison de la famille de St-Pascal offre des passeports à 40$ pour le prêt 

d’équipement (ils disposent de 3 points de services dont un à St-Alexandre).  Mme 
Karine transmettra les informations. 

- Comité de transport : ils travaillent les mécanismes de communication avec les 
conducteurs pour les situations médicales des élèves qui utilisent le service.  Il y a 
des enjeux pour des élèves qui utilisent des adresses alternatives, le comité se 
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Sujets Discussion et orientation Suivi à donner 

penche sur ces sujets.  Le transport du midi sera réévalué en 2025-2026 avec 
l’ouverture de la nouvelle école.  Le service est coûteux et il doit s’autofinancer. 

- Sonneries annonçant les débuts et les fins de périodes : certaines écoles de 
Québec les changent pour des pièces musicales.  Mme Karine transmettra les 
informations à ce sujet. 

 

9. Suivi OPP 
  

 9.1 Photos 
Un nouveau photographe a été choisi cette année.  Le système de commande s’est bien 
fait.  Les parents du comité ont apprécié les photos. 

 

 9.2 Campagne de financement 

Elle a été démarrée plus tardivement cette année car la compagnie Pure souhaitait utiliser 
uniquement des commandes virtuelles.  Un nouvel outil « La fabrique à projets » a été 
utilisée. 
Les commandes sont prises jusqu’au 4 janvier. 
 

 

10. Correspondance  
 

 10.1 Programme de bourses du 
comité de parents 

Des projets peuvent être soumis dans lesquels des parents sont impliqués. 
 

11. Autres points : Aucun 
 

12. Questions du public 
Aucune question.  

13. Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, 
Il est proposé par : Mme Stéphanie Dumont 
Que l’assemblée soit levée à 20 h 04. 
Adopté à l’unanimité. 

 

 
 
 
 

Karine Plourde, vice-présidente  Martine Paradis, secrétaire 

   
   

Date  Date 
 


